



PRESSEMITTEILUNG

München, 26. Juli 2024

Bürgerbeauftragter MdL Wolfgang Fackler wünscht schöne Ferien

Der Bürgerbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung, Wolfgang Fackler, MdL, wünscht allen Schülerinnen und Schülern und allen Lehrkräften in Bayern schöne und erholsame Ferien. „Nach einem anstrengenden Schuljahr mit zahlreichen Prüfungen haben sich sowohl unsere Schülerinnen und Schüler als auch unsere Lehrkräfte die Sommerferien redlich verdient“, so der Bürgerbeauftragte.

„Wer – wie unsere bayerischen Schülerinnen und Schüler – in nahezu allen bundesweiten Vergleichstests an der Spitze steht, hat sich auch entsprechende Erholungszeiten verdient“, ist Wolfgang Fackler überzeugt. In diesem Zusammenhang sind auch die Leistungen der bayerischen Lehrerinnen und Lehrer hervorzuheben. „So bietet sich aus meiner Sicht das Schuljahresende an, unseren Lehrkräften für die herausragende Arbeit des vergangenen Schuljahres zu danken. Nicht zuletzt dank unserer engagierten Pädagoginnen und Pädagogen steht Bayern wieder einmal an der Spitze und ist das Bildungsland Nummer Eins“, macht Fackler deutlich.

Dass im Freistaat Spitzenleistung auch belohnt wird, zeigt sich daran, dass bayerische Schülerinnen und Schüler bis einschließlich 17 Jahren mit mindestens einer Note Eins im Ganzjahreszeugnis wieder während der gesamten Sommerferien Freifahrten auf allen Linienschiffen am Königssee, Starnberger See, Ammersee und Tegernsee erhalten, sofern sie sich dabei in Begleitung eines voll zahlenden Familienangehörigen befinden.

Da bei Erstklässlerinnen und Erstklässlern noch keine Noten im Zeugnis stehen, erhalten diese die Freifahrten, wenn sie das Klassenziel erreicht haben.

Neben den Schifffahrten auf den wunderschönen bayerischen Seen bietet der Freistaat eine Menge weiterer Möglichkeiten, die Ferien zuhause zu verbringen: Wandern in den Bergen, Radfahren quer durch Bayern, Schwimmen in den Seen und Freibädern, Action in den Freizeitparks und tolle Ferienprogramme in unseren Städten und Gemeinden. „Ich bin davon überzeugt, dass unserer Schülerinnen und Schüler im Freistaat eine Menge erleben und so die wohlverdienten Ferien genießen können,“ so der Bürgerbeauftragte Fackler.

Bildunterschrift: Der Bürgerbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung, MdL Wolfgang Fackler. **Foto:** Bayerische Staatskanzlei

Der Bürgerbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung

Die Institution des Bürgerbeauftragten gibt es in Bayern seit 2018. Der Landtagsabgeordnete Wolfgang Fackler hat das Amt im November 2023 übernommen. Der Bürgerbeauftragte ist Ansprechpartner für alle Bürgerinnen und Bürger; sein Einsatz ist immer kostenfrei. Er setzt sich als Lotse und Vermittler zwischen Bürgerinnen und Bürgern und Behörden ein und legt dabei großen Wert auf verständliche Kommunikation und ein respektvolles Miteinander. Der Bürgerbeauftragte fungiert als Berater der Bayerischen Staatsregierung.

Weitere Informationen unter www.buergerbeauftragter.bayern.de.

Pressekontakt

Bayerische Staatskanzlei
Geschäftsstelle des Bürgerbeauftragten der Bayerischen Staatsregierung
Ministerialrätin Oberländer
Franz-Josef-Strauß-Ring 1 | 80539 München
Telefon: 089/2165-2790 | E-Mail: Buergerbeauftragter@bayern.de